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平成２７年度 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園

運営懇談会（第１６回）議事概要

（ ）平成２７年１０月５日 月

１３：３０ ～ １５：４０

１．開会

２．理事長あいさつ

３．議事

（１）平成２６事業年度における業務実績に関する評価結果について

（２）入所利用者へのサービスの質の向上の取組について

（３）地域支援関連事業について

（４）第１３回のぞみの園ふれあいフェスティバルの開催について

４．閉会

【議事に対する主な質疑（○：委員、●：のぞみの園 】）

（１）平成２６事業年度における業務実績に関する評価結果について

（２）入所利用者へのサービスの質の向上の取組について

○効率化や合理化の評価がＡとなっているが、高齢化に対応した支援などサービスの

質の向上に一層取り組むとＢとなってしまうのではないか。

（独立行政法人として「効率的な業務運営への取組」が求められている一方で 「サ、

ービスの質の確保・向上」といった質の異なる目標が課せられており、相反する目

標の両立は難しいのでは ）。

●その通りではあるが、のぞみの園としては、職員や予算が減少してもサービスの質

は低下しないよう努めているので、その点に関し、もしお気づきの点があれば何な

りとご指摘下さい。

（３）地域支援関連事業について

○酒まんじゅうの売り上げが月によって差があるのはなぜか。

●店舗だけの売り上げは限られています。多い月は外部販売を行った月です。

○ＮＰＯ法人知的障害者の自立をサポートする会と協力して、地域のバザーなどにも
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参加してはどうか。

○高崎ふれあいの広場への出店はどうか。

●そのイベントにはのぞみの園ふれあいフェスティバルと日程が重なってしまい難し

いが、市役所関係では庁舎に月に一度出店しています。

○「れいんぼー」の児童発達支援について１人当たりの利用回数は。

●週１，２度程度。それ以外の日は幼稚園か保育園に通っています。

○短期入所について利用契約者が８０人で、定員は１５人とのことだが、希望する日

に利用できているのか。また、入所利用者とはかなり年齢も障害の状態も異なると

思うが、トラブルはないのか。

●利用するのが土日だけの方や、数ヶ月に一度の方も多く、概ね希望どおり利用して

いただいています。

実際の利用に当たっては、利用者の特性に合わせどの寮を利用いただくか等の調整

を事前に行っているので、これまで大きなトラブルはございません。

（４）第１３回のぞみの園ふれあいフェスティバルの開催について

○パンフレットの回覧は乗附地区以外にもお願いしたのか。

●回覧をお願いしたのは乗附地区のみです。

○できるだけ他の近隣地区にも回覧してはどうか。


